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Ata 12/2022 
 
 

Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas, de forma pre-

sencial, na sede do SIME (Sindicato dos Municipários de Erechim), reuniram-se os membros titula-

res e suplentes do Conselho Fiscal: Aline Marina Casagrande, Claudionor Dassoler, Dênis Silvano 

Domingues, Greice Fernandes Sulkovski, Itamar Luis Dall Alba, Josiele Teresinha Kempka, Lucia-

no Nazzari, Marelise Tartari, Nadia Bassegio, Rosicler Prichua Rodrigues, Tainan Michele Borges 

Lemos. A Conselheira suplente Gisele Carla Weishaupt, justificou sua ausência por estar em perío-

do de férias. Esteve presente também, o Presidente do Sindicato dos Municiparios de Erechim, Sr. 

Sidnei do Prado. A reunião foi convocada pelo IEP, contando com a participação do Diretor-

Presidente Renato Alencar Toso e do Diretor Financeiro Diones Ricardo Weber, com as seguintes 

pautas: 1) Leitura da Ata anterior; 2) Prestação de Contas Maio/2022; 3) Assuntos Gerais. O Dire-

tor-Presidente Renato Alencar Toso cumprimentando a todos, deu as boas vindas aos membros pre-

sentes, lembrando que essa é a primeira reunião conjunta entre os membros titulares e suplentes do 

Conselho Fiscal. Após, passou a palavra ao Diretor Financeiro Diones Ricardo Weber, o qual deu  

início  à  Prestação de Contas referente ao mês de maio deste ano, assim como,  apresentado pelo 

mesmo, o Relatório  de Gestão de Investimentos (SMI). No mês de maio, com 233 aposenta-

dos/pensionistas, o resultado de receitas foi de R$ 3.757.656,90 (Três milhões, setecentos e cin-

quenta e sete mil, seiscentos e cinquenta e seis reais e noventa centavos). Neste mesmo mês, o total 

de despesas foi de R$ 1.136.647,30 (um milhão, cento e trinta e seis mil, seiscentos e quarenta e 

sete reais e trinta centavos). O resultado foi um superávit no mês, de R$ 2.621.009,60 (dois milhões, 

seiscentos e vinte e um mil, nove reais e sessenta centavos). Ainda, discutidos assuntos referentes a 

laudos médicos, principalmente os que são divergentes entre o medico do município e do IEP. Em 

relação a esse assunto, sugestão de  providenciar agenda com a administração para aprofundar os 

estudos  e definir em lei essa situação. Para finalizar, foram discutidos assuntos gerais relacionados 

e repassados os recados pertinentes. Eu, Josiele Teresinha Kempka, lavrei a presente Ata, que segue 
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assinada por mim e todos os membros presentes, com encerramento da reunião às dez horas e vinte 

minutos. 

 
_____________________________                         _____________________________                 
Josiele Teresinha Kempka                                          Aline Marina Casagrande                                                                                 
Conselheira                                                                 Conselheira suplente 
 
 
_____________________________                          _____________________________ 
Claudionor Dassoler                                                   Dênis Silvano Domingues 
Conselheiro                                                                 Conselheiro 
 
 
_____________________________   _____________________________                                          
Greice F. Sulkovski                                                     Itamar Luis Dall Alba 
Conselheiro                                                                 Conselheiro Suplente                                                                                                          
 
 
_____________________________                          _____________________________ 
Luciano Nazzari                                                         Marelise Tartari 
Conselheiro Suplente                                                 Conselheira 
 
 
_____________________________                         _____________________________                 
Nadia Bassegio                                                           Rosicler Prichua Rodrigues                                                                                 
Conselheira Suplente                                                  Conselheira suplente 
      
                                                                                                          
________________________    
Tainan Michele Borges Lemos 
Conselheira                                                                                              
 
___________________________                              _____________________________                          
Diones Ricardo Weber                                       Renato Alencar Toso                                                           
Diretor Financeiro                                                      Diretor-Presidente  


